

VIAJE A BARCELONA

Du 1^{er} au 5 mai 2023, les élèves hispanistes de 4^{ème} et 3^{ème} sont allés découvrir Barcelone et sa région. De l'architecte Antoni Gaudí à l'artiste Salvador Dalí, en passant par le musée des sciences, l'atelier Flamenco...Ils se sont plongés au cœur de la Catalogne et du pays dont ils apprennent la langue depuis la 5^{ème}.

Voici quelques souvenirs...

La semaine en Espagne s'est super bien passée !

Nous avons visité la Sagrada Familia, la cathédrale construite par Gaudí, un architecte espagnol.



Nous avons marché dans Barcelone, avons visité le quartier gothique, vu certaines maisons de Gaudí...



Nous avons visité le Musée des Sciences et le Musée de l'Histoire de Barcelone. Nous avons fait un atelier Street Art et sommes allés au port.



Jeanne PYON, 4^e Lama

